
令和５年度 第３回総務委員会 議事録 

１ 日時 令和５年度１１月２日（木） １８：００～ 

 

２ 国分小学校 ３棟１階 家庭科室 

 

３ 議事の経過と要領およびその結果 

 

（１） PTA 会⾧あいさつ 

１１月に入り今年もあと１か月半となりました。２学期最後の総務委員会となりま

す。 

保体部に関しては、愛校作業ありがとうございました。無事に終わることができま

した。 

来週はＰＴＡバザーがあります。コロナがあけて２回目のバザーで子供たちも楽し

みにしています。今年もいいバザーになるように協力お願いします。 

１２月は持久走大会、３学期に１回総務委員会があります。よろしきくお願いしま

す。 

 

（２） 学校⾧あいさつ 

２学期も半ばが過ぎ、２学期は行事が多い学期とされています。しごと村や地球

村、愛校作業、運動会など協力ありがとうございました。授業だけでなく、体験活

動も子供たちには大事になってきます、地域の行事も復活してきていますので、子

供たちも参加ができればと思っています。 

１５０周年事業についてもすすめています。子供たちの思い出に残る行事にしたい

と思っています。 

 

（３） 出席確認・資料確認 

総務部８名、専門部は生活部が欠席で３名、学年部は６年部が欠席で７名、計１８

名。 

 

（４） 報告・協議 

（ア） 今後の PTA 活動について 

１２月５日（火）持久走大会、学年ＰＴＡ 

三学期は全体としての行事はなし。 

 

    



（イ） 各専門部・学年部からの報告 

≪専門部≫ 

 ＊生活部：欠席 

     ＊保体部：９月３０日に愛校作業がありました。今年は１５２名の参加があり, 

保体部と合わせて１７３名での 7 名での作業でした。去年よりもク

ラスが少ないのと作業場所が増えたということもありトイレ清掃に人

で不足を感じました。優先順位的には低いが子供たちの手の届きにく

い部分でもあるので、トイレ掃除まで愛校作業でしっかり清掃できた

ほうがいいのではと感じました。来年からはテント班を減らして、校

内の清掃人数を増やそうと意見が出ました」。その他、部員からの意

見をまとめた別紙あり。 

学校給食試食会が１１月１７日（金）にあります。 

１２月５日（火）は持久走大会です。 

    ＊研修部：１０月１７日にプログラミングの家庭学級があり、無事に終わりまし  

た。次回は１１月２２日にアンガーマネージメントの家庭教育学級があり、

その準備を担当者６名で進めています。 

 

    ＊バザー部：来週１１月１１日（土）１３時から１５時３０分にバザーがありま  

す。前日の１０日に各家庭からの提供品のかいしゅうがあります。

その後１５時より全体の準備を行います。 

当日９時からフリーマーケットの搬入があります。１１時半から集

団下校終了後から準備を開始し、１３時からバザーが開催予定で

す。 

 

 ＊１５０周年記念事業：９月９日に第３回の作業部会を開催． 

               １０月２８日に第４回の作業部会を開催，講演会の講師

を東川龍太郎さんで決定しました。 

式典は令和６年１２月１４日に開催予定です。１５０周

年事業の一環として、全校写真を令和６年７月の中旬に

行い、バルーンリリースをする予定です。また。金管バ

ンドの楽器購入や理科準備室などのエアコン設置など見

積聴取したため、今後精査していく。 

子供たちへの記念品はクリアファイルとタオルをかんが

えています。今後、式典の内容や記念事業として行う図

画コンクールのテーマや、備品購入を含めた全体の事業

費を確定していく。 



    ≪学年部≫ 

    ＊１年：特になし。 

    ＊２年：特になし 

    ＊３年：特になし 

    ＊４年：１月１３日（土）１３時半から１５時半で、学年レクとして、ドッジボ

ールを行う予定。 

    ＊５年：特になし。 

    ＊６年：欠席  

 

    その他：来年度の役員選考を行う。推薦の届け出あり。５年部の選考委員会とす

めていく。推薦者への連絡は各学年部⾧の協力が必要です。  

    

                第４回総務委員会は２月１６日（金）１８：００～の予定。 

         

 

 

        

 

 


